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Betreff: Taktverdichtung der Linie 9 

 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

Wir bitten Sie, folgenden Antrag der Bezirksvertretung Lindenthal auf die Tagesordnung 

der nächsten Sitzung am 10.Dezember 2018 zu setzen: 

 
Die Bezirksvertretung Lindenthal spricht sich für eine Taktverdichtung der Linie 
9 an Samstagen von bisher 15 auf 10 Minuten, zumindest in der 
Hauptverkehrszeit, aus. 
 



 

Begründung:  

 

Am Samstag fahren viele Bürgerinnen und Bürger von Sülz in die Stadt. Für viele 

Beschäftigte ist der Samstag ohnehin ein normaler Arbeitstag. Einem erhöhten 

Fahrgastaufkommen ist Rechnung zu tragen und bei einer Taktverdichtung auf 10 

Minuten ist zu erwarten, dass noch mehr Bürger vom Auto auf den ÖPNV umsteigen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Marliese Berthmann                                                        Alexander Born 

Fraktionsvorsitzende CDU 

   

 

 

 

 

 

 

 


